



# キラリみんな輝く つもりっこ

## どんどや開催、お世話になりました

1月12（月）にPTA主催のどんどやが行われました。たくさんの子どもたち、保護者・地域の皆様に参加していただき、みんなでどんどやの火に温まりながら1年間の無病息災を願いました。PTAの役員や専門部の皆様、前日の竹の切り出しから運搬、組み立て等の準備、大変お世話になりました。



## 台湾大甲区使節団来校～ようこそ！！津森小学校へ

1月14日（水）には、益城町と台湾大甲区との国際交流の一環として、大甲区の区長さんをはじめとした総勢20名を超える使節団が津森小学校を訪問されました。使節団の皆さんは、初めて見る日本の小学生の授業風景の様子に驚かれながらも温かなまなざしで参観されていました。特に、「習字」や「昔遊び」の授業には興味津々といった様子でした。なかには、使節団の方々から話しかけられ、身振り手振りを交えて一生懸命応えようとする児童もいて、微笑ましいシーンがそれぞれの教室で見られました。

今回の訪問が、子どもたちにとって今後のさらなる国際交流の励みになることを期待したいと思います。



### つもりっこ祭り（学習発表会）お待ちしています！

1月30日（金）に「つもりっこ祭り」（学習発表会）があります。例年、日曜日に開催していましたが、全員の子どもたちが参加できることを優先して今年は平日の開催としています。ご理解をいただきますとともに、たくさんのご観覧をお待ちしています。